LaJornada de enmedio JUEVES 21 DE FEBRERO DE 2008



Los antiguos astrónomos mayas alinearon sus templos con las estrellas y ahora los arqueólogos modernos buscan con satélites desde el espacio las ruinas de esas pirámides escondidas en la densa jungla de Guatemala. La civilización maya vivió mil años en Centroamérica y el sur de México, antes de abandonar sus ciudades misteriosamente hacia el año 900. La NASA dio a co-

nocer una foto, tomada desde el observatorio lkonos, que muestra la radiación solar reflejada sobre la gran variedad de plantas de la región. Utilizando un aparato de GPS, marcó en un mapa las ubicaciones de otras decoloraciones cercanas y encontró una zona de arquitectura maya que no había sido descubierta **m** Foto Reuters